
REQUERIMENTO Nº 110/06 

De Providências 

 
“Quanto à melhorias nas ruas 
Bragança Paulista e Campo Limpo 
Paulista, no bairro São Joaquim”. 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, no sentido de proceder melhorias  no bairro 
São Joaquim.  

 
Vários munícipes procuraram por este vereador para 

reclamar do excesso de sujeira e entulho, bem como da falta de 
segurança e iluminação.  

 
Pedem, ainda, a abertura e asfaltamento das ruas Campo 

Limpo Paulista e Bragança Paulista, pois com isso iria melhorar o 
fluxo de veículos nas ruas Águas da Prata, Águas de São Pedro, 
Americana, Amparo, Analândia e Araras, e evitar prováveis 
acidentes, já que hoje, os veículos de grande porte sobem as ruas 
citadas em macha ré e descem de frente, ou vice-versa, podendo 
provocar atropelamentos.  
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de fevereiro de 2006. 
 
     
 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 


